

**Bundesgesetz, mit dem das Bundesgesetz über die linienmäßige Beförderung von Personen mit Kraftfahrzeugen (Kraftfahrliniengesetz – KflG) geändert wird**

Der Nationalrat hat beschlossen:

Bundesgesetz, mit dem das Bundesgesetz über die linienmäßige Beförderung von Personen mit Kraftfahrzeugen (Kraftfahrliniengesetz – KflG), zuletzt geändert durch das BGBl. I Nr. 18/2022, wird wie folgt geändert:

*1. in § 20 Abs 1 wird nachfolgende Ziffer 13. angefügt:*

„13. dafür Sorge zu tragen, dass eine Pausenraumversorgung samt adäquaten WC-Anlagen für Lenkerinnen und Lenker in entsprechender Anzahl an zentralen Haltestellen (Busbahnhöfen) gegeben ist.“

